



Aktenzeichen: AfD

Datum:04.06.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Bürgerbüro am Jakobsplatz
hier: Antrag der AfD-Stadtratsfraktion**

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

Durch die Ankündigung der Neugestaltung des Jakobplatzes wurde in dem Problemviertel nicht nur eine BI gegründet, sondern die Wut der Bürger gegen die „Oberen“ geschürt. Es muß gehandelt werden.

Wir, die AfD-Fraktion stellen den Antrag:

- Am Jakobsplatz ist ein Bürgerbüro für die Anliegen der Anwohner einzurichten.
- Es gibt genug Leerstände, die genutzt werden können.
- Das Büro sollte im Wechsel von allen Fraktionen genutzt werden, damit jede Fraktion die Möglichkeit hat, dort Sprechstunden abzuhalten.
- Das Büro sollte mit W-Lan und Telefon (mit AB) ausgestattet sein.

Mit den besten Grüßen
Hartmut Trapp
Ratsmitglied der Stadt Frankenthal
Kreis- und Fraktionsvorsitzender



Kreisverband
Frankenthal